

Hum Auslande.

Die Petersburger Ochrana hat den japanischen Imprefario einer japanischen Attentatstruppe unter dem Verdacht der Spionage verhaftet.

Ein Krankenhaus für Tuberkulose laßt die Stadt Breslau in waldbreiter Lage im Kreise Wohlgebaute erbauen.

Eine interessante Entdeckung meldet man aus Athen. Der griechische Marineminister teilte mit: Der Schiffskapitän Bakopoulos hat bei Beobachtung in seinem regelmäßigen Schiffsdienst ganz zufällig auf dem Meeresgrunde östlich von der Insel Lemnos, auf dem Riff, welches auf der englischen Admiralitätskarte als Charos - Bank bezeichnet wurde, in Tiefen zwischen 5 und 25 Metern alte Ruinen entdeckt.

Die aus dem 14. Jahrhundert stammende Befestigung der weinreichen Rheinstadt Bacharach, die glücklicherweise in den Haupttürmen und dem ganzen Mauerzug erhalten geblieben ist, hat in den letzten Jahren mit Unterstützung des Staates, der Rheinprovinz und des Rheinischen Vereins f. Denkmalspflege und Heimatschutz eine durchgreifende Instandsetzung erfahren.

Sobald im Frühjahr die Mönche auf dem Riegny benachbarten Runtiger See zu vielen Tausenden ihre Nistplätze beziehen, findet sich stets ein Teil von ihnen auf dem Riegnyer Bahnhof ein, wo sie von den Reisenden infolge ihrer Zutraulichkeit manchen guten Brocken zu erhaschen verstehen.

Ein großartig angelegter Plan, den oberösterreichischen Industriebezirk mit Wasser zu versorgen, liegt einem zurzeit hierfür eingesetzten Interessenausschuß vor.

Unglaubliche Verhältnisse in einer Schule wurden von dem Schöffengericht in Zittau enthüllt. Dort hatte sich der Hilfschullehrer Max Gnaud in Friedersdorf wegen Uebertretung des Zuchtungsrechtes zu verantworten.

König Georg über Attentate

In seinen Erinnerungen erzählt der ehemalige französische Polizeibeamte Paoli, der „Güter der Könige“, daß König Georg, den jetzt ein so tragisches Geschick ereilt hat, sich eines Tages zu ihm über Attentate äußerte.

Der „Temp“ über die deutschen Mobilisierungspläne

Ueber die deutschen Pläne für eine Mobilisierung hat der Berliner Korrespondent des Pariser „Temp“ in deutschen Militärkreisen eine Umfrage veranstaltet.

Schuh vom Fuß gestohlen.

Erst unlängst wurde in New York einem Mädchen von einem Unbekannten ein Schuh vom Fuß gestohlen, und nun wurde die 15 Jahre alte Selma Graf das zweite Opfer des Diebstahls.

Die alkoholfreie Bar.

In dem Bestreben, uns armen, nervösen Menschen gewisse Genussmittel dienstbar zu machen, die unter keinen Umständen schädlich wirken können, wenn sie uns auch anregen, stellt man schon seit einiger Zeit nitrofinfreie Zigaretten und Zigaretten, coffeinfreien Kaffee, alkoholfreien Wein und dergleichen her.

Verhinderung von Fliegengenen.

In Zürierhof werden gegenwärtig auf dem dortigen Schießplatz Versuche mit Ballon- und Flugzeuggeschossen angestellt, um den Wert und die Verwendbarkeit der einzelnen Modelle für den Kriegszweck zu erproben.

Das „fränkische Versailles“.

Der nach L. M. Verfaller Vorbild in den Jahren von 1755 bis 1779 errichtete Schlossgarten in Weitzhöheim mit seinen zahlreichen Skulpturen, Wasserfontänen u. s. w. war bis in die neueste Zeit in recht bedenklichen Verfall geraten.

Die Kriegsrüstung der Deutschen Reichsbank.

Wie bekannt, lagern im Spandauer Juliusturm 120 Millionen Mark Gold seit 1871 mit der Bestimmung, beim Ausbruch eines Krieges für die Zwecke der Mobilisation Verwendung zu finden.

Unterstützung beim Bau des römischen Justizpalastes.

Der in den Hauptzügen veröffentlichte Enquetebericht über den Bau des römischen Justizpalastes rief starke und peinliche Aufregung hervor.

Fachmeister als dreifacher Gismüder verhaftet.

Unter höchster Anklage ist in Frankfurt a. M. der dort in weitesten Kreisen bekannte Fachmeister Dopf in Haft genommen worden.

Der Bücherfriedhof.

Als der frühere Sprecher des Kongresses, Joe Cannon, bei seinem Abgang gefragt wurde, ob er seine Lebenserinnerungen schreiben wolle, meinte er in seiner bekannten spärlichen Weise, er wolle den großen Bücherfriedhof nicht noch vergrößern.

Das Ende der ältesten Kirchenglocke.

Aus Halle a. S. wird berichtet: Die älteste Glocke Preußens, vielleicht sogar ganz Deutschlands, besitzt die St. Dorckskirche in dem mannsfeldischen Dorfe Selta.

Quarantäne auf dem Kriegspfad.

Aus Nogales, Arizona, schreibt man: Nach Berichten von Nichtlingen haben Aquindianer, die weder zu den Adirondaken noch zu den Chaktatruppen gehören, in Sonora, zwischen Demosillo und Guaymas an Gefangenen entsetzliche Grausamkeiten verübt.

Der Cabiner Pächter.

Durch Vermittelung der Landwirtschaftskammer für Westpreußen und ihres Vorsitzenden des Herrn v. Lindenburg-Jamischau ist der Wirt der kaiserlichen Gutsbesitzer Cabinen mit dem Pächter Soht auf dem Cabiner Vorwerk Rehberg beigestellt worden.

Quarantäne Indischer.

In Washington sprach unter Führung des Hauptlings John White Galt eine Deputation von Blackfoot Indianern bei Sekretär Lane vor und bat für die Blackfoot, welche auf ihrer Reservation nahe Promontory, Montana, Hunger leiden, um Nahrung.